
濃く鮮やかな経験に…
修学旅行実行委員長の立場として参加し

た今回の旅行は、準備の段階がとても長か
ったけれど、時を忘れるほど充実した３日
間でした。鎌倉、横浜、東京と時代や歴史
に触れ、外国の方との交流ももつことがで
きました。３年間の１番のイベントとも言
える修学旅行で、私は友達との思い出を深
く心に刻むとともに、友情をより一層深め
ることができたと思います。この修学旅行
を通して、きっと「色あせない思い出」を
個人の色で彩られたのではないでしょう
か。実行委員として、この学年の一員とし
て、この旅行にかかわれたことを誇りに思
い、数々の経験を今後に生かしていきたい
です。皆ですばらしい思い出をつくれたこ
とをうれしく思います。ありがとうござい
ました。 （実行委員長：舟見咲樹）

今後につなげて
修学旅行の３日間は一瞬で過ぎていきま

した。１日目は鎌倉・横浜方面で班ごとに
鶴岡八幡宮などの寺社をまわりました。日
本古来の文化を直に感じることができまし
た。２日目は個人個人が興味ある分野につ
いて積極的に学ぶことができました。３日
目は東京ディズニーランド・シーで友達と
思い思いに楽しめました。この修学旅行を
通して、３年生一人一人が役割を見つけて
行動できていたと思います。その身に付け
た行動力で、ハプニングが起きても冷静に
対処できたという話も聞きました。何とい
っても、３年生全員が成長でき、無事に帰
ってこれたことが良かったです。この経験
を学校生活、また、その先の受験などにも
つなげていけるようにしたいです。

（実行副委員長：鈴木優美音）
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10日間という大型連休も終わり、新たな元号“令和”元年の学校生活がスタートしました。この連
休中、大きな事故等の報告もなく再スタートがきれたこと嬉しく思います。新元号“令和”は、日本
最古の歌集「万葉集」から生まれたもので、「人々が美しく心を寄せ合う中で文化が生まれ育つ」とい
う思いが込められています。元号が変わるというこの大きな節目にこの身を置くことで、気持ちを新
たにし、これからの新しい時代の生活や学習を充実させてほしいと強く願います。

３年修学旅行３年修学旅行
４/22(月)～24(水)４/22(月)～24(水)

「We love KANTO！」のテーマの下、３年生
の修学旅行が実施されました。
１日目は、鎌倉・横浜班別研修、クラス毎

の夜の選択コース（ディナークルーズ、浅草
周辺散策、東京ドームシティ、アクアパーク
品川）、２日目は企業訪問を取り入れた東京都
内班別自主研修とライオンキング観劇、３日
目は東京ディズニーリゾートという日程でし
た。まずは天気に恵まれたことが何よりでし
た。そして、実行委員長の舟見さん、副委員
長の鈴木さんの感想にあるように、充実した
３日間を過ごすことができました。２年生の
時から準備に準備を重ねてきた今回の修学旅
行。終わってしまえば、「あっ」という間だっ
たと思います。そんな中でも、自分自身を見
つめ直したり、仲間やクラスを見直したりす
ることができたのではないでしょうか。

集合時間をしっか
り守れたこと、ほと
んどの生徒がルール
やマナーも守り行動
できたこと、互いに
助け合ったり思いや
ったりする場面がた
くさん見られたこと
など、“いい旅行”だ
ったと思います。
「We love KANTO！」

（感性を高め、新たな
発見！仲間とつくる
富中の思い出）とい
うテーマを見事実現
することができた旅
行でした。



今回の修学旅行のしおりにも工夫がありま
した。表紙を男子用と女子用の２種類に分け
て作成したこと、そして表紙と裏表紙のイラ

ストやデザイ
ンが完成度の
高いすばらし
いものである
ことなどです。 実行委員会の生徒達実行委員会の生徒達

また、旅行の準備を中心になって進め
てくれた実行委員会の生徒達の功績も大

きいもの
のでした。
その働き
に感謝し

ます。

裏表紙：
舟見咲樹

男子用表紙：坂野円花さん作 女子用表紙：磯 瑞希さん作 さん作

保護者の皆様へ保護者の皆様へ 授業参観、ＰＴＡ・後援会総会、学年・学級懇談会 お世話になりました！授業参観、ＰＴＡ・後援会総会、学年・学級懇談会 お世話になりました！
◆ ４月26日（金）に実施されました「授業参観」「ＰＴＡ・教育活動後
援会総会」「学年・学級懇談会」には、多くの保護者の皆様に参加して
いただき、本当にありがとうございました。生徒達の様子や学校の雰囲
気はいかがだったでしょうか。 （敬称略）
◆ 「ＰＴＡ・教
育活動後援会総 ＰＴＡ役員 教育活動後援会役員

会」においては、 会 長 星 公仁宏 会 長 松田 貢
今年度の新役員 副会長 大和田瑞穂 副会長 佐藤 淳子

の方々が承認されました。生徒に寄り添ったＰ 〃 中島 大昌 〃 堺入 誠
ＴＡ・後援会活動になりますよう、よろしくお 〃 矢吹 有香 庶 務 円谷 千恵
願いいたします。また、総会では、これまで本 庶 務 数見 彰子 〃 髙橋 宏信（学校）
校のＰＴＡ・教育活動にご尽力された小椋雄一 〃 塚原 雅也（学校） 会 計 森 まゆみ
前教育活動後援会会長をはじめとする７名の方 会 計 三塚布美子 〃 髙橋 宏信（学校）

々に感謝状 〃 笠井 麻由（学校）
感謝状贈呈者 が贈呈され

【ＰＴＡ】 ました。７ 会計監査 石川布佐江、保高知佐子、上野 恵
古内あきこ 様（H29・30 副会長） 名の方々の
大和田瑞穂 様（H29・30 副会長） ご尽力には ＰＴＡ総会 ＰＴＡ役員挨拶ＰＴＡ総会 ＰＴＡ役員挨拶
中野 謙 様（H30 副会長） 深く感謝申
中島 大昌 様（H30 第３学年委員長） し上げます。
石川布佐江 様（H30 会計監査）
松山 留美 様（H30 会計監査）

【教育活動後援会】
小椋 雄一 様（H30 会長）

◆ 10日間の大型連休中が無事終了しました。大きな事故等の報告もなく、 感謝状贈呈感謝状贈呈
令和元年の学校生活のスタートがきれたこと、保護者の皆様のご協力・ご
支援ありがとうございました。また、連休を挟む形で実施しております家
庭訪問においても、お忙しい中時間をとっていただきありがとうございま
す。保護者の皆様から寄せられた情報等を今後の教育活動に生かしていき
たいと考えております。なお、家庭訪問が終了した後も、何かありました
ら遠慮なく学校にご連絡ください。よろしくお願いいたします。


